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Résumé

Notre recherche s'intéresse au mécanisme de la terminologie contrastive, celle-ci est apparente dans le
systeme de la langue arabe en général, et le systeme phonétique en particulier. Tammam Hassan manifeste un
ensemble d'équivalences opposées, tels: phonétique et phonologie, phonéme et morphéme, consonnes et
voyelles, rigidité et mollesse, déclamation et chuchotement, dislocation et extraction, amplification et
aiguisement. Ce dernier joue un rdle important dans la simplification du cours de phonologie, car I'essence de

tout élément se connait par son opposé, par ailleurs, on connait les choses par leurs contraires.

Mots clés : Mécanisme, Terminologie Contrastive, Simplification, Phonétique, Phonologie, Phonéme,

Morphéme.
Summary

Our research paper focuses on the mechanism of contrastive terminology is clearly shown in the system
of the Arabic language in general, and in the phonetic system in particular. Tammam Hassan demonstrates a set
of opposed equivalencies like phonetics and phonology, phoneme and morpheme, consonant and vowel, rigidity
and softness, declamation (loudness) and whisper, disruption and extraction, amplification and attenuation. The
latter plays an important role in simplifying the course of phonology, because the essence of every element is

determined by its opposite, furthermore, we determine things by their opposites.

Key words: Mechanism, Contrastive Terminology, Simplification, Phonetics, Phonology, Phoneme,
Morpheme.
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